

## 令和6年度「一市町村民会議一運動」活動紹介

### 飛騨市青少年育成市民会議

#### 『地域ぐるみで 心豊かな飛騨市の子どもを育てよう』

当市民会議では、「市少年の主張大会」の開催や「家庭の日」の推進についての取り組みを行っています。また、市内4町で部会を組織しており、各町の青少年育成推進員が中心となって、各地域の団体と協力し、家庭・学校・地域社会の連携を図り、各地区に合った活動を行っています。

#### ○古川部会の活動

地域の方が語り合う場として全体会議を皮切りに「地区ふれあい集会」を15地区で開催しました。今回の全体会議では、飛騨市教育長より国・県も提唱する運動であり、ふれあい集会のテーマでもある「大人が変われば子どもも変わる」の大人が変わるためには何を意識するとよいのかについてお話しいただきました。

地区ふれあい集会では、多様なテーマを各地域で検討し開催していただきました。子ども達が心身ともに健やかに成長することを願い、各地区で様々な色の見える語り合いの場となりました。



ふれあい集会全体会議の様子(R6.6.10)

#### ○神岡部会の活動

春に地域ぐるみの「ふるさと挨拶運動」に参加しました。この運動は「神岡町連携型中高一貫教育」の一環として実施しており、世代を超えた方々との関わりを創り出していきたいという思いから、中高生が小学校に出向き小学生と挨拶を交わしたり、温かい声掛けを行ったりしています。この運動に青少年育成推進員の一人として参加し子ども達と一緒に挨拶をする中で、地域の子供達との交流はもとより、青少年育成において地域の大人としての行動の大切さを改めて振り返ることが出来ました。



ふるさと挨拶運動の様子(R6.6.19)

#### ○河合部会・宮川部会の活動

推進員が子どもも関わる地域行事に参加し、青少年健全育成の啓発活動を行い、地域の方に推進員の活動を知ってもらうとともに青少年の現状把握も行っています。

今年の宮川部会は、地域行事と推進員の日程に折り合いがつかなかったため、直接のPR活動は行えませんでした。代わりに推進員が作成したポップを配架したチラシの横に配置していただきました。



宮川部会 推進員作成のポップ

どの部会も地域密着型の良い活動を行っているものの、長年行っていて形骸化している部分も否めません。次代の飛騨市を担う子ども達の成長を地域全体で持続可能的に見守っていくためにも今後の活動の在り方を検討していく必要があります。